

Samedi 14 Avril 2007

**ROMORANTIN**

**ÇA PERCUTE. - Couleurs percussions, mercredi après-midi,  
à la médiathèque. Quetzal était venu**

ÇA PERCUTE. - Couleurs percussions, mercredi après-midi, à la médiathèque. Quetzal était venu faire découvrir une centaine d'instruments aux enfants. Ces derniers mois, douze jeunes ont suivi un atelier percussions à Saint-Marc, grâce aux services jeunesse et culturel. Cinq d'entre eux ont profité de la venue de Quetzal pour se produire, avant lui, sur scène.